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OGGETTO: SEDUTA  DEL 22.02.2024  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIQUATTRO il giorno VENTIDUE del mese di FEBBRAIO alle ore 18.00 in Lucca 
nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, 
nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

    
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Individuazione dei componenti dei GOT di II° livello 
4. Compensi Componenti il Comitato di Gestione: determinazioni 
5. Caccia di Selezione al Cervo: approvazione censimenti 
6. Piano Immissioni Riproduttori: ratifica 
7. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Fontana, Giannecchini, Pelliccioni, Vannucci,  
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Del Chiaro, Alberigi  
    
 Assenti giustificati: Pellegrini, Dati 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Stefanini Sabrina 
 
 
Alle ore 18.07 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
Il Presidente chiede che venga inserito all’Ordine del Giorno un ulteriore punto “pratiche legali”, che 
rivestirà carattere di riservatezza. 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
 

Il Presidente informa che la Regione Toscana e l’ASL hanno richiesto di organizzare un incontro per il 

calendario venatorio e per la situazione della PSA. Informa che probabilmente la data sarà il 21 marzo p.v., ma 

comunque ne verrà data conferma. 

Informa che sono state attivate le procedure per l’iscrizione al registro nazionale dei Bioregolatori                                                      

 

Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale del 23.01.2024 
 
 

 Il Comitato all’unanimità approva 

 

. 
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Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

Individuazione dei componenti dei GOT di II° livello 
 
Il Presidente informa che è pervenuta una comunicazione da parte della RT, nella quale viene richiesta la 
nomina di due componenti del Comitato (uno in rappresentanza delle associazioni venatorie, ed uno in 
rappresentanza delle associazioni agricole) per i GOT di II° livello, la risposta a tale richiesta dovrà essere 
inviata entro il 29.02.p.v. 
 
Pelliccioni evidenzia che nella comunicazione della RT c’è un’incongruenza, evidenzia che in un paragrafo si 
richiede l’individuazione tra tutti i componenti del Comitato; pertanto essendo in questa seduta assenti due 
componenti, ha il dubbio che l’eventuale individuazione non possa essere ritenuta valida. 
Ritiene che sarebbe opportuno fare un quesito in merito. 
 
Vannucci evidenzia che nella commissione dei giorni scorsi, è stato indicato Della Nina come rappresentante 
delle associazioni venatorie, mentre per quanto riguarda le associazioni agricole è stato fatto il nome del Del 
Charo; premette che personalmente non ha niente contro Del Chiaro, ma non condivide la modalità di scelta, 
perché le rappresentatività tra Coldiretti e CIA si equivalgono, e pertanto non voterà a favore, ma si asterrà. 
Rimarca che la sua astensione si riferisce solo alla modalità e non verso le persone. 
 
Il Presidente evidenzia che Del Chiaro ha dato la sua disponibilità e da parte della CIA nulla osta al 
rappresentante Coldiretti 
 
Pelliccioni non partecipa alla votazione, assentandosi dalla seduta per i motivi precedentemente detti. 
 
Vannucci dichiara di astenersi perché ritiene che le cariche debbano essere distribuite 
 
Il Presidente mette in votazione quale rappresentante delle ass.ni Venatorie per i GOT di II° Livello – Danilo 
Della Nina 
 
A FAVORE  CONTRARI  ASTENUTI 
Onesti  Vannucci  
Del Chiaro  Della Nina 
Giannecchini   
Fontana   
Alberigi   
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva 
 
 
Il Presidente mette in votazione quale rappresentante delle ass.ni Agricole per i GOT di II° Livello – Maurizio Del 
Chiaro 
 
A FAVORE  CONTRARI  ASTENUTI 
Onesti  Vannucci  
Della Nina  Del Chiaro 
Giannecchini   
Fontana   
Alberigi   
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva 
 
Pelliccioni alle 18.35 rientra in seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Compensi Componenti il Comitato di Gestione: determinazioni 
 

 
Il Presidente da lettura della delibera afferente i compensi dei componenti il Comitato di Gestione. 
Propone di quantificare in Euro 80,00 i gettoni di presenza per i componenti del Comitato, ad eccezione di 
coloro che hanno cariche elettive che il gettone viene quantificato in Euro 30,00. 
 
Pelliccioni evidenzia che c’è troppo divario tra i gettoni per i componenti del Comitato e tra quelli che hanno 
cariche elettive. Evidenzia che comunque 80,00/€ è troppo e, personalmente gli pesa sulla coscienza. 
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Il Presidente propone di portare, come limite massimo, il gettone ad Euro 80,00 per seduta di Comitato, per un 
importo massimo annuo di Euro 3.000,00. 
 
A FAVORE  CONTRARI  ASTENUTI 
Onesti  Pelliccioni 
Della Nina   
Giannecchini   
Fontana   
Alberigi   
Del Chiaro   

Vannucci   
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione al Cervo: approvazione censimenti 
 

Il Presidente mette in votazione le date per i censimenti al Cervo 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Della Nina fa presente che nella documentazione manca la lista degli iscritti al distretto 12-8, che dovrebbero 
essere 19. Ricorda inoltre che deve essere aperto il distretto. 
 
Il Presidente mette in votazione l’apertura del distretto 12-8. 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
Viene deciso di convocare quanto prima l’assemblea degli iscritti per formare il gruppo di lavoro. 
 
 
- Pratica certificato medico 

 
Il Presidente informa che è pervenuta una certificazione medica da parte di un selecontrollore che non ha potuto 
effettuare i censimenti nel settembre 2023. 
 
Viene deciso di accettare la certificazione medica presentata, così come previsto dal Disciplinare 
 

                                                                                                                                    
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 

    
   Piano Immissioni Riproduttori: ratifica 
 

 
Il Presidente informa che è già pervenuta l’autorizzazione per l’immissione di fagiani da riproduzione, 
ed è già stato dato incarico a Sabrina per contattare i referenti delle strutture. 
Informa che un consigliere ha richiesto informazioni sul recinto di Cerretoli; saranno i tecnici a 
rispondere in merito. 
 
Il Presidente mette in votazione la ratifica del piano di immissione fagiani da riproduzione. 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG – punto integrato/riservato 
 
       Pratiche legali 
 
. 
OMISSIS 
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Il Presidente passa alla trattazione dell’ottavo punto all'OdG 
 

Varie ed eventuali 
 
 
Il Presidente informa che sul Bando Miglioramenti Ambientali 2024, è stato riscontrato un errore di data, 
sicuramente trattasi di refuso, e si è provveduto a correggerlo. 
 
 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 19.42 
                                                                   

 
               IL REDATTORE                                                                       
               Sabrina Stefanini                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 

VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 12.03.2024 
 


